

Le président du Venezuela rappelle la défaite de l'ALCA



Caracas, 5 novembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a rappelé le 15e anniversaire de la victoire des peuples du Sud sur le projet étasunien de domination économique « Zone de Libre Échange pour les Amériques, ALCA de son sigle en espagnol.

Sur son compte twitter, le chef d'état a relevé comment à Mar del Plata, en Argentine, lors du IVe Sommet des Amériques, les leaders latino-américains Hugo Chávez et Luiz Inacio Da Silva, Lula, se sont exprimés avec force et détermination faisant échouer les prétentions de l'impérialisme.

Il a réitéré que face aux nouvelles tentatives d'instaurer le système de domination, les peuples d'Amérique Latine se dressent avec plus de force en défense de leur droit de construire leur propre modèle économique.

À l'époque, le président étasunien George Bush fils prétendait imposer l'ALCA dans la région afin d'appliquer les normes commerciales qui limiteraient la capacité d'action des gouvernements concernant leurs propres économies et qui conduiraient à l'acceptation de mesures de rajustement structurel du Fonds Monétaire International et de la Banque Mondiale.

Après l'échec de Mar del Plata s'est ouvert le chemin au surgissement de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, ALBA une nouvelle forme d'échange régional qui est basée sur les idéaux impulsés par les gouvernements du Venezuela et de Cuba et qui a été créée en 2004.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/238843-le-president-du-venezuela-rappelle-la-defaite-de-lalca>



Radio Habana Cuba